
Interrogazione n. 1141
presentata in data 15 ottobre 2008
a iniziativa del Consigliere Brini
“Riorganizzazione e gestione dei poli fieristici marchigiani”
a risposta orale

Il sottoscritto Ottavio Brini, Consigliere regionale del gruppo consiliare di Forza Italia,
Premesso:
che la Giunta regionale con atto deliberativo n. 39/2006 ha costituito un gruppo tecnico di

lavoro per il riordino del sistema fieristico regionale;
che dall’esame del documento di sintesi sulle modalità di costituzione di un polo fieristico

unico regionale, predisposto dal gruppo tecnico, e dall’esame della proposta di modifica dello
statuto elaborato dall’Ente fieristico regionale, non si comprende quale potrebbe essere il ruolo e
il futuro della fiera di Civitanova Marche;

che da quanto si è appreso il nuovo Polo fieristico unico regionale dovrebbe essere realizzato
nell’area Leader, sita tra i Comuni di Falconara e Chiaravalle, quanto precede a seguito degli
accordi con la società “Quadrilatero”;

che il Comune di Civitanova Marche si è attivato per la realizzazione della nuova sede
dell’Ente fiera, da edificare in prossimità del casello autostradale, e si presume che entro due anni
possa essere ultimata la nuova struttura per una superficie di mq 11.500;

che l’assessore Vittoriano Solazzi nel suo intervento all’Assemblea legislativa regionale, sulla
riorganizzazione del sistema fieristico, non ha fatto menzione alla sede di Cìvitanova Marche, ed
al ruolo di promozione e di sviluppo della realtà produttiva marchigiana, svolto fino ad oggi;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) le motivazioni per le quali non si è fatta menzione, nella gestione unica per i poli fieristici

regionali, della realtà civitanovese;
2) se gli sforzi compiuti dell’Amministrazione comunale di Civitanova Marche, nella realizzazione

della nuova sede dell’Ente fiera, sono da ritenersi inutili, o se la struttura operativa in fase di
esecuzione può essere inserita nel nuovo piano di riordino;

3) quali sono le linee guida e gli indirizzi politici della Giunta regionale sul sistema fieristico unico
regionale;

4) se è politicamente oculata la scelta di individuare la localizzazione di un solo Polo fieristico
unico regionale, tralasciando le realtà territoriali, in considerazione del ruolo svolto da
Civitanova Marche e della ubicazione della nuova sede dell’Ente fiera, sita in prossimità
dell’uscita dell’autostrada e in posizione equidistante tra gli aeroporti di Falconara e Pescara.


